
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Köln- Porz, den 29.11.2016 

 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

 

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Porz am 06.12.2016 

 

Anfrage zur Sitzung am 06.12.2016 

Hier: Untersuchung der Verkehrlichen Auswirkung der zukünftigen Wohnbebauung 
Nachtigallenstraße in Porz- Wahn 

 

Der Beschluss über die Einleitung eines Bebauungsplanverfahrens (vorhabenbezogene 
Bebauung) zwischen dem Schwimmbad Wahnbad, der temporären Flüchtlingsunterkunft und 
der Golfanlage des SSZ an der Nachtigallenstraße wurde am 02.06.2015 von der 
Bezirksvertretung Porz gefasst. 

 

Die Beratungsfolge der städtischen Fachausschüsse konkretisiert die zukünftige Bebauung. 
Der letzte Ausschuss, Stadtentwicklungsauschuss, beschloss am 18.06.2016:  

28 Einfamilienhäuser, 61 Reihenhäuser und an zwei Stellen jeweils die Errichtung von 86 
Geschosswohnungen. 

Insgesamt sollen hier 261 Wohneinheiten geschaffen werden. Da zur Zeit im ländlichen 
Wahn pro Haushalt ein Kfz zugelassen ist, entstehen hier nun neue tägliche 
Fahrzeugbewegungen. 

Dazu stellt die CDU-Fraktion folgende Fragen: 

 

  

1. Welche großräumige, verkehrliche Untersuchung veranlasst die Stadt Köln hierzu? 
 

2. Gibt es Pläne die Nachtigallenstraße zu ertüchtigen, z. B. Verbreiterung der 
Fahrbahn? 

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Porz  
Bezirksrathaus Porz – Friedrich-Ebert-Ufer 64-70 – 51143 Köln  

Gleichlautend: 
Frau Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 
Rathaus, 50667 Köln 
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Henk van Benthem 
Friedrich-Ebert-Ufer 64-70, 51143 Köln 

 
      
       
 
 



 

 

3. Gibt es Pläne die kleine, wichtige Gewerbestraße Albin-Köbis, eine 
Verbindungsstraße zwischen Nachtigallen und Heidestraße zu den Nahversorgern 
und der BAB 59, auszubauen? 
 

4. Gibt es Pläne die Wohnstraße St.- Ägidius-Straße zu ertüchtigen, z.B. Verbreiterung 
der Fahrbahn? 
 

5. Gibt es Pläne mit der KVB eine bessere über den Tag getaktete Versorgung und ein 
dichteres Busliniennetz anzubieten? 
 

 

 

Werner Marx      Birgitt Ogiermann 

Fraktionsvorsitzender     Fraktionsgeschäftsführerin 

 

 

 


